

ABSTRAK

Raden Risma Romadhaniyah. *Pengaruh Pola Asuh Orangtua Terhadap Akhlak Anak Kelas VI (MI Al Adzkiya, Blubur Limbangan-Garut)*

Keluarga merupakan unit terkecil dari masyarakat yang terdiri dari ayah, ibu dan anak. Orangtua mempunyai posisi yang sangat penting dalam keluarga terutama dalam kehidupan anak. Sikap, perilaku, pola asuh dan tata cara kehidupan Orangtua lakukan merupakan sebagai unsur didikan, bimbingan yang secara tidak langsung dengan sendirinya masuk ke dalam perilaku anak atau akhlak anak.

Pola asuh Orangtua terhadap anak yaitu bentuk interaksi antara anak dan Orangtua selama kegiatan pengasuhan yang berarti Orangtua mendidik, membimbing, dan mendisiplinkan serta melindungi anak untuk mencapai perkembangan dan pendewasaan yang sesuai dengan norma-norma yang berlaku di masyarakat. Pola asuh yang diberikan Orangtua bisa dalam perlakuan fisik, psikis, atau tercermin dalam tutur kata, sikap, perilaku dan tindakan yang diberikan. Jenis pola asuh diantaranya, otoriter, permisif dan demokrasi.

Akhlak merupakan kebiasaan atau kehendak seseorang untuk melakukan sesuatu hal baik ataupun buruk. Sebagaimana pula akhlak yang akan muncul dari anak hasil asuhan Orangtua tercermin pada baik buruknya budi pekertinya di masyarakat dan lingkungan setempat.

Oleh karena itu, Orangtua dalam membina, membimbing, mendidik anak Orangtua hendaknya menggunakan pola asuh yang sesuai serta memberi teladan yang baik kepada anak dalam berperilaku. Cara asuh atau pola asuh yang dilakukan Orangtua sangat penting dan berdampak dalam perkembangan kehidupan dan pembentukan akhlak anak, artinya anak berakhlak baik atau pun buruk tergantung pada pengaruh perlakuan atau asuhan yang diterapkan Orangtuanya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pola asuh yang diterapkan Orangtua pada anak melalui pertanyaan (kuesioner) yang diberikan kepada anak kelas VI dan untuk mengetahui bagaimana pengaruh pola asuh Orangtua terhadap akhlak anak kelas VI di MI Al Adzkiya, Kecamatan Blubur Limbangan-Garut.

Penelitian ini menggunakan penelitian kuantitatif dengan teknik analisis regresi sederhana. Subyek penelitian sebanyak 30 responden, menggunakan sample jenuh. yang dilakukan dengan cara memberikan angket (kuesioner) yang berisi sejumlah pertanyaan yang mencakup tiga pola asuh Orangtua, yaitu pola asuh demokratis, otoriter, dan permisif kepada semua populasi, yaitu siswa kelas VI MI Al Adzkiya Tahap ini bertujuan untuk mengidentifikasi dan mengelompokkan masing-masing pola asuh Orangtua terhadap anak. Sehingga dari sini secara langsung akan diketahui berapa jumlah siswa yang diasuh Orang tua dengan pola asuh demokratis, otoriter, dan permisif dan dilanjutkan dengan memberikan angket variable Y mengenai akhlak yang bertujuan untuk mengetahui adanya pengaruh pola asuh Orangtua terhadap akhlak anak kelas VI MI Al Adzkiya.

Berdasarkan hasil uji hipotesis, nilai t_{hit} untuk variabel pola asuh orangtua (X) adalah sebesar 4,483 dan nilai t_{tab} adalah 2,051, sehingga $t_{hit} > t_{tab}$ ($4,483 > 2,051$). dengan mengambil tingkat signifikansi berdasarkan perhitungan SPSS diperoleh $0.000 < 0.05$. berdasarkan hasil analisis tersebut diketahui bahwa H_1 diterima, artinya bahwa pola asuh orangtua (X) berpengaruh

secara signifikan terhadap akhlak siswakelas VI di MI Al AdzkiyaKp. Cicadaskec. Blubur Limbangan-Garut (Y).



uin

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG